



www.mg.co.id

## Liga Italia Kembali Bergulir

MILAN (IM) - Liga Italia musim 2021/2022 akan kickoff pada akhir pekan ini. Pada giornata pertama, juara bertahan Inter Milan berjumpa Genoa, di Stadion Giuseppe Meazza, Sabtu (21/8) malam sedangkan Juventus bertemu ke Udinese, Minggu (22/8) malam.

Pada musim lalu, Inter berhasil menghentikan hegemoni Juventus dengan merebut scudetto pertamanya dalam 11 tahun. Nerazzurri juara dengan unggul 12 poin dari rival terdekatnya, AC Milan, dan 13 poin dari Juventus yang cuma finis keempat.

Namun, perubahan besar terjadi di Inter Milan pada musim ini. Tidak hanya berganti pelatih dari Antonio Conte ke Simone Inzaghi, La Benemata juga melepas dua pemain kuncinya yakni Achraf Hakimi dan Romelu Lukaku. Sekalipun menggaet Edin Dzeko dan Hakan Calhanoglu.

Statistik mendukung Lautaro Martinez dan kawan-kawan usai meraih kemenangan di enam pertandingan terakhir berturut-turut melawan Genoa, dengan menceploskan 21 gol tanpa kebobolan.

Semen-

tara itu Juventus melawan Udinese di Stadion Friuli. Juve sendiri tidak banyak perubahan pada skuadnya usai hanya menggaet pemain muda Brasil Kaio Jorge. Sedangkan megabintang Cristiano Ronaldo masih bertahan.

Runner-up Liga Italia musim lalu, AC Milan bermain paling akhir di giornata pertama. Rossoneri dijadwalkan berkunjung ke markas Sampdoria, Selasa (24/8) dinihari WIB. Jadwal lainnya adalah Verona vs Sassuolo, Empoli vs Torino vs Atalanta, Bologna vs Salernitana, Napoli vs Venezia, Roma vs Fiorentina dan Cagliari.

Cassovs

Lautaro Martinez Pemain Inter Milan

## Pedro Resmi Menyerah ke Lazio

ROMA (IM) - Pedro Rodriguez resmi mendapatkan klub baru. Setelah tak masuk tim inti AS Roma, dia menyerah ke Lazio.

Pedro direkrut Roma dengan status bebas transfer dari Chelsea pada September tahun lalu. Winger berusia 34 tahun itu masih terikat kontrak dengan Roma sampai 2023.

Namun, kedatangan Jose Mourinho di Roma mengubah nasib Pedro. Mantan pemain Barcelona itu tidak masuk ke dalam rencana Mourinho untuk musim 2021/2022 dan juga tak pernah diajak latihan pra musim.

Giallorossi melepas Pedro dengan status bebas transfer, yang sekaligus menghancurkan beban gaji 8 juta Euro.

Kepastian Pedro bergabung dengan Lazio telah diumumkan lewat media sosial klub. Ini menandakan perpindahan pemain sesama klub rival satu kota.

Pedro di Lazio mendapatkan jersey nomor 9, yang terakhir kali diberikan Alessandro Rossi selaku pemain muda. Filip Dordevic termenjadi pemain senior terakhir yang menggunakan nomor tersebut pada musim 2017/2018.

Pemain asal Spanyol ini juga bakal reuni dengan Maurizio Sarri. Keduanya

pernah saling bekerja sama di Chelsea selama satu musim dengan menghadirkan gelar Liga Europa.

"Saya senang bisa mendapatkan klub baru. Saya masih ingin bermain dengan segenap kemampuan terbaik. Lazio adalah tim hebat serta ditangani pelatih yang luar biasa. Saya siap memberikan yang terbaik untuk Lazio," kata Pedro di situs klub.

Dilansir Transfermarkt, Pedro tampil 52 kali untuk Chelsea besutan Sarri. Pria asal Spanyol itu mengemas 13 gol dan lima assist. Pedro bukan satu-satunya pemain yang pernah memperkuat AS Roma dan Lazio, karena sebelumnya ada Diego Fuser, Sinisa Mihajlovic, Roberto Muzzi, Angelo Peruzzi, Franco Cordova dan Attilio Ferararis.

Dua nama terakhir adalah pemain yang melakukan perpindahan secara langsung dari Roma ke Lazio. Lainnya, mampir terlebih dahulu ke klub lain sebelum ke Lazio. ● vit



PEDRO RODRIGUEZ Pemain Baru Lazio



GABRIEL MARTINELLI Pemain Arsenal

## Ujian Berat Arsenal Hadapi Chelsea

Pekan lalu, Mikel Arteta memasang Folarin Balogun untuk memimpin lini depan. Di kedua sisi, dia menempatkan Nicolas Pepe dan Gabriel Martinelli di kedua sisi.

LONDON (IM) - Liga big match di Liga Inggris pekan ini mempertemukan Arsenal kontra Chelsea. Derby London itu tersaji di Emirates Stadium, Minggu (22/8) malam.

Bagi Arsenal, ini tentu menjadi laga yang berat. Salah satunya adalah karena kekuatan dan performa mereka bisa dibilang cukup kontras jika dibandingkan dengan sang rival sekota. Selain itu, dari kubu Chelsea, Romelu Lukaku juga siap untuk melakoni debut keduanya.

Lukaku merupakan kunci penting di balik kesuksesan Inter Milan meraih Scudetto Serie A musim lalu. Mulai musim ini, striker Belgia yang tercatat sebagai pemain Chelsea periode 2011-2014 dan pernah mencetak 113

gol di Premier League tersebut kembali berseragam The Blues.

Di pekan pertama, Arsenal takluk 0-2 di kandang tim promosi Brentford, padahal pasukan Mikel Arteta mencatatkan total 22 tembakan. Itu jelas bukan langkah awal yang mereka harapkan.

Di lain pihak, Chelsea raihan Thomas Tuchel sukses melalui ujian pertamanya dengan hasil yang memuaskan. Chelsea menang 3-0 menjamu Crystal Palace lewat tendangan bebas Marcos Alonso, gol Christian Pulisic, dan tembakan jarak jauh pemain muda Trevoh Chalobah.

Chelsea sudah sangat kuat. Ditambah Lukaku, Chelsea diyakini bakal bertambah kuat. Bagi Arsenal, yang besar kemungkinan bakal turun dengan skuad pin-

cang, ini jelas bukan situasi yang menyenangkan. Arteta memastikan kekalahan di laga pertama berdampak banyak pada timnya jelang laga nanti. Tapi dirinya sudah melakukan persiapan dan antisipasi yang memadai guna melawan Chelsea.

"Di laga minggu lalu jelas jadi permainan yang sama sekali berbeda. Kami sudah menganalisis apa yang kami lakukan. Semua kemungkinan bisa terjadi dan kami akan kembali untuk menjadi lebih baik di laga melawan Chelsea," kata Arteta dilansir dari laman resmi Arsenal.

Jelang laga melawan Chelsea, beberapa kondisinya belum sepenuhnya fit. Empat pemainnya positif covid-19, yakni Pierre-Emerick Aubameyang, Alexandre Lacazette, Willian dan Alex Runarsson.

Selain empat pemain tersebut, Arsenal juga memberikan kabar terbaru dari beberapa pemain yang mengalami cedera. Kini, ada lima pemain yang masih didera cedera.

Ada nama Gabriel Magalhães yang masih mengalami cedera pada lutut kanannya sehabis

membela skuad Timnas Brasil di Olimpiade Tokyo 2020. Ada pula kabar Eddie Nketiah dan Thomas Partey yang juga mengalami mar-mar di pergelangan kaki kanannya.

Pekan lalu, Arteta memasang Folarin Balogun untuk memimpin lini depan. Di kedua sisi, dia menempatkan Nicolas Pepe dan Gabriel Martinelli di kedua sisi. Gelandang baru, Sami Llorens dimainkan sebagai starter di lini belakang, ia memberi kesempatan Pablo Mari bermain dengan pemain baru Ben White di jantung pertahanan.

Sementara itu, Tuchel mengatakan bakal menurunkan Romelu Lukaku di laga nanti. Lukaku tidak ikut terlibat dalam kemenangan Chelsea 3-0 atas Crystal Palace, karena ia sedang menjalani protokol virus korona setelah melakukan perjalanan dari Italia untuk bergabung kembali dengan klub tersebut dari Inter Milan.

"Kami memperkirakan Romelu akan menyelesaikan karantina tepat waktu. Kami akan berusaha menyiapkan dia untuk bermain melawan Arsenal dan semoga ia bisa berada di lapangan," kata Tuchel di situs klub.

Tuchel sendiri kerap memakai formasi 3-4-3. Dalam laga kontra Crystal Palace, trisula lini depan Chelsea diisi oleh Mason Mount di sayap kanan, Christian Pulisic di sayap kiri, dan Timo Werner di depan. Bisa jadi, Werner dicadangkan dan tempatnya diisi oleh Lukaku.

Meski begitu, Tuchel diyakini punya beberapa skema untuk mengisi pos penyerang sayap. Bisa saja Christian Pulisic yang dicadangkan dan mengandalkan kecepatan Werner serta Mason Mount.

Dilansir dari Sky Sports, duel Arsenal kontra Chelsea dipastikan berlangsung sengit. Kedua tim punya rivalitas tinggi dan mau membuktikan diri sebagai yang terbaik dari kota London.

Laga lainnya adalah Liverpool vs Burnley, Aston Villa vs Newcastle,

Crystal Palace vs Brentford, Leeds United vs Everton, Manchester City vs Norwich City,

Brighton vs Watford, Southampton vs Manchester United,

Wolves vs Tottenham Hotspur dan West Ham vs Leicester. ● vit

## Greysia Polii Pensiun Akhir Tahun

JAKARTA (IM) - Greysia Polii dipastikan akan pensiun jelang akhir tahun. Ia disebut masih akan bermain sampai Kejuaraan Dunia 2021.

Hal itu diutarakan pelatih sektor ganda putri Eng Hian, yang menyebut pebulutangkis berusia 34 tahun itu akan tampil di tiga turnamen dalam waktu dekat. "Yang pasti Sudirman Cup dan Uber Cup, dia (Greysia) masih main. Kemungkinan dia juga masih main hingga akhir tahun. Masih ada satu pasangan terbaik di dunia. Jadi kami tetap persiapan yang terbaik," ujar Koh Didi, panggilan akrab Eng Hian.

Ia percaya, Greysia dan Apriyani akan memberikan yang terbaik. "Saya tidak akan mengucapkan pasti menang

atau harus menang, kami akan persiapan yang terbaik dan kami percaya Greysia/Apriyani pasti akan memberikan yang terbaik," tandasnya.

Indonesia terakhir kali tampil di Piala Sudirman pada 2019. Saat itu, tim beregu Merah Putih keluar sebagai semifinalis. Mereka dikalahkan tim Jepang setelah takluk dengan skor 1-3. Sedangkan Piala Uber 2018, tim Putri Merah Putih terhenti di perempatfinal setelah dihentikan Thailand dengan skor 2-3. Khusus di Kejuaraan Dunia terbaru, Greysia/Apriyani terhenti di semifinal usai dikalahkan ganda Jepang, Mayu Matsumoto/Wakana Nagahara dengan skor 12-21, 19-21. ● vdp

Kejuaraan beregu Piala Sudirman akan berlangsung di Vantaa, Finlandia, 26 September hingga 3 Oktober. Sepekan berselang, Piala Thomas dan Uber 2020 yang sudah tertunda setahun akan bergulir

di Aarhus, Denmark. Tepatnya 9 sampai 17 Oktober 2021. Sedangkan, Kejuaraan Dunia akan dihelat pada 12-19 Desember di Spanyol.

Eng Hian mengatakan akan mempersiapkan Greysia/Apriyani Rahayu untuk menghadapi tiga turnamen tersebut. "Untuk performance Greysia/Apriyani, kami pasti akan mempersiapkan selalu karena mereka salah satu pasangan terbaik di dunia. Jadi kami tetap persiapan yang terbaik," ujar Koh Didi, panggilan akrab Eng Hian.

Ia percaya, Greysia dan Apriyani akan memberikan yang terbaik. "Saya tidak akan mengucapkan pasti menang



GREYSIA POLII Pebulutangkis Indonesia

## Barcelona Harus Buktikan Diri

BARCELONA (IM) - Barcelona tak boleh berlama-lama larut dalam kesedihan usai ditinggal Lionel Messi. Pelatih Ronald Koeman ingin timnya kuat, dengan skuad yang dimiliki.

Dilansir dari Marca, Koeman dituntut untuk membuat Barcelona kembali berjaya di Liga Spanyol musim ini. Tantangannya berat, mengingat Barcelona juga tidak mampu membeli pemain-pemain baru, akibat utang klub yang menggunung.

Koeman kini memanfaatkan para pemain yang ada. Di lini serang, mau tak mau mengandalkan Martin Braithwaite ditopang oleh Antoine Griezmann. Sebenarnya ada Aergio Agüero, sayangnya pemain mengalami cedera betis kala latihan dan harus menepi sampai setidaknya pertengahan November mendatang.

Braithwaite sendiri mampu membuktikan diri. Dia mampu bikin dua gol dan satu assist di pekan pembuka Liga Spanyol kontra Real Sociedad. Dari sumber orang dalam Barcelona, Koeman tidak memotok siapa yang bakal jadi mesin gol. Setiap pemain dibebaskan untuk mencetak gol dengan memanfaatkan seluruh situasi

di lapangan.

Para penyerang Barcelona juga berperan untuk membuka ruang. Maka, bek-bek sayap seperti Jordi Alba masih kancang untuk menyusuk ke dalam kotak penalti untuk menggulirkan si kulit bundar dan disambut oleh para penghuni lini kedua.

Koeman juga akan memakai jasa pemain yang punya rapor buruk. Sebut saja seperti Philippe Coutinho. Sempat dikembalikan akan dilepas, tapi justru Koeman akan memberikan kepercayaan kepada pemain asal Brasil itu. Namun kini, Coutinho harus fokus dan benar-benar pulih dari cedera lutut yang terus menghantainya.

Dilanjutkan laga La Liga, Barcelona akan dijamu oleh Athletic Bilbao, Minggu (22/8) dinihari WIB. Sanggupkah Barcelona tampil seperti di laga perdana? Tentu patut ditunggu.

Laga lainnya adalah Alaves vs Mallorca, Granada vs Villarreal, Espanyol vs Villarreal, Real Sociedad vs Rayo Vallecano, Atletico Madrid vs Elche,

Levante vs Real Madrid, Getafe vs Sevilla dan Osasuna vs Celta Vigo. ● vit



ANTOINE GRIEZMANN Pemain Barcelona

**LARUTAN PENYEGAR cap BADAQ**

INGAT YANG ADA BADAQNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL FiberFLAT SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 730 E-mail: cpd@ciptapan.net.id